



Medecines douces et arrêt de fumer

Rubrique : questions-réponses - Date : samedi 3 février 2007

Sur quelles études sérieuses s'appuient ce bon docteur Dautzenberg pour affirmer que les vraies médecines douces ça n'aide à arrêter de fumer que, éventuellement, sous l'angle de l'effet placebo.(A la télé cette semaine) et en particulier l'acupuncture.

Voilà un sectarisme qui dessert sa sympathique image et la reconnaissance due à son courageux combat persévérant

On a gagné ! On a gagné ;-))))

Domage

Réponse :

Bertrand Dautzenberg est un homme exceptionnel sans lequel nous n'aurions pas parcouru la moitié du chemin qui nous a menés au 1er février.

- Ne retenons de ce message que le fait que la relation de confiance avec celui qui vous aide à décider d'arrêter est l'élément majeur de la réussite du sevrage.